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新南知多中学校建設に関わる住民説明会の概要 

【篠島地区】 

日 時  令和６年５月２９日（水） 午後７時００分～午後７時４５分 

場 所  篠島開発総合センター 集会室 

参加者  １９名 

篠島地区 主な意見 

Ｑ： 建設に３８億かかるということだが、これだけの負債を抱えてやる意味があるのか。

学校を造って、１年に１億返しても２５年じゃ返せない。それに利子がついてくる。 

Ａ：全ての公共施設は老朽化しております。その中でどうしても残さなければならない

建物があります。それが役場であり、学校です。必ずどこかで１つは中学校を造らざ

るを得ません。しかしながら、この３８億円という金額は厳しいので少し考えさせて

くださいというのが今日のお願いです。 

  建物の規模、法面保護対策など、今一度検討し、お示しさせていただきます。 

Ｑ：延期の期間、令和１０年の開校に向けてだったと思うのですが、何年になるかも分

からないのですか。

Ａ：令和１０年の開校は難しいということです。先ほど説明した通り財政面、法面補強

の工事の関係で遅れることと、今後の児童生徒数の推移などを検討し、どういった形

で進めていくかも含めて考えさせていただきますので、現状いつになるかは回答でき

ません。 

Ｑ：１年延びるのか、２年延びるのか、ひょっとしたら５年延びるのか、４.５年は飛躍

しているにしても最低限は１年延ばしてほしい２年は延ばしてほしい、今の希望だけ

でも目安として答えてもらった方がありがたい。

Ａ：１年整理期間をいただいた中で答えを出していきたいと考えています。 

Ｑ：今の１年検討をした後には、その年数は出るということか。 

Ａ：現状の豊浜中学校跡地であればある程度出るかもしれません。ただ、今後、他の場

所も検討することになると、違ってくると思いますので、今現在どうなるかというの

が正確には申し上げることはできません。 

Ｑ：この説明は、内海・豊浜・日間賀島もそうだけど、同じような説明をしていくわけ

ですよね。説明終わった後はどんな感じだったか。



2 

Ａ：やはり同じような意見が出ていました。これだけのお金がかかるならそのままでい

いのではないか。一回立ち止まってもう一度再考すべきだとか、ここと同じような意

見が出ておりました。 

Ｑ：他からも耳に入ったことだけど、美浜町も日本福祉大の土地に小中一貫校に統合す

るという話も入ってきたけど、南知多町はそういう風にはならないのか。

Ａ：南知多町がもともと考えていたのは各地区で小学校を残して、小学校の時に地区の

伝統などを学んで、その子たちが中学校で１つになってお互いに学びあって南知多町

を知っていく、そういう中学校にしたいと進めてきたのですが、ご存じかもしれませ

んが、昨年度生まれた子どもの数は町内全体で４１人ほどです。４０人学級で見てや

っと２クラスになるかどうかというものですから、この前の会でも、小中一貫校を考

えたほうがいいのではないか、という意見もいただきました。ただ、日間賀島と篠島

のお子さんが、小学校の子が通うというのは負担だと思っていますので、小学校につ

いては、日間賀島・篠島は残し、半島側の３地区は一緒にし、中学校はできれば１つ

にしたいということを視野に入れて考えています。 

また、みさき小学校の子が在校時に２回統合を経験することはないとこれまでも言

ってきました。 


